

“Cuando ya se decida quién va a coordinar el movimiento de transformación yo entrego la estafeta”



FRASE DEL DÍA

**ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR**  
Presidente de México

# “En septiembre entregaré estafeta”

El Presidente dice que **en tres meses concluirá como dirigente** del movimiento de transformación; critica fallo de la Corte sobre el plan b

**ALBERTO MORALES Y PEDRO VILLA Y CAÑA**

Enviado y reportero

—nacion@eluniversal.com.mx

**Tuxtla Gutiérrez, Chis.**— El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que en dos meses concluye como dirigente del movimiento de transformación, y entregará la estafeta a quien re-

sulte coordinador o coordinadora nacional del proceso interno de Morena.

“Yo termino como Presidente en septiembre del año próximo, pero lo cierto es que la parte de conducción de transformación se concluye, en mi caso, en septiembre de este año, cuando ya se decida quién va a coordinar el



movimiento de transformación, yo entrego la estafeta”, señaló.

En conferencia, el Jefe del Ejecutivo

dijo que “ha estado actuando como Presidente de todos los mexicanos, no de manera sectaria; los apoyos llegan a todos, sean del partido que sean, porque es dinero de todos los mexicanos.

“Pero sí encabezó un movimiento de transformación, pero ya llegó el momento de que haya un relevo para conducir hacia adelante la transformación”, agregó.

Aseguró que habrá continuidad con cambio, es decir, continuidad de la transformación, pero cambio en el estilo del próximo Presidente, porque cada quien tiene sus características.

Por otro lado, López Obrador consideró que la decisión de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) de invalidar su plan B de reforma electoral los convierte en un “supremo poder conservador”, con una actitud

política de protección de delinquentes de cuello blanco.

“Yo interpreto esto, más que nada, como una actitud política de protección, de defensa de los intereses de una minoría rapaz y corrupta, que era lo que dominaba en México. El gobierno estaba secuestrado, tomado por esa minoría. Como ya no pueden dominar en el Ejecutivo, en el Legislativo esa minoría está encumbrando al Poder Judicial, convirtiéndolo en un supremo poder conservador, ahí es donde se están queriendo refugiar los delinquentes de cuello blanco que tanto daño le han hecho al país”.

En las instalaciones de la VII Región Militar de esta ciudad, el Presidente afirmó que no hará lo mismo que el expresidente Ernesto Zedillo (PRI), quien hizo una re-

forma para renovar a la SCJN.

“No, porque sí respetamos la división y el equilibrio de Poderes, algo que ellos no están cumpliendo. Está en una actitud de intromisión... Es como si el Poder Legislativo decidiera enjuiciar a jueces, magistrados y ministros corruptos, tendría que aclararse si hay facultades para eso, porque qué es eso de que un Poder intervenga en los procesos internos de otro”.

No obstante, el Mandatario reiteró que no hará lo mismo que el expresidente Ernesto Zedillo, quien hizo una reforma para renovar al Poder Judicial y a los ministros del Máximo Tribunal. ●

### **ANDRÉS M. LÓPEZ OBRADOR**

Presidente de México

**“Yo termino como  
Presidente en  
septiembre del año  
próximo, pero (...) la  
conducción de [la]  
transformación en  
septiembre de este año”**





PRESIDENCIA

El Jefe del Ejecutivo aseguró que habrá continuidad con cambio, es decir, continuidad de la transformación, pero cambio en el estilo del próximo Presidente.

